

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kehamilan

Pada masa kehamilan Ny.I umur 31 tahun dengan umur kehamialan 36 minggu 3 hari.alasan kunjungan palpasai leopold TFU 30 cm,leopold II punggung kiri, leopold III presentasi kepala, leopold IV kepala sudah masuk PAP (divergen), DJJ teratur dengan 142x/ menit.

2. Persalinan

Melakukan pengumpulan data subjektif Ny I umur 31 tahun mengatakan sakit perut tembus belakang keluhan dirasakan sejak tanggal 25 mei 2019 dilakukan pemeriksaan keadaan ibu baik kesadaran composmentis TTV,TD: 120/70 mmHg, Nadi:82x/ menit, suhu 36,6°C, Respirasi:20x/ menit, pemeriksaan dalam didapatkan pembukaan serviks 1 cm,DJJ 145x/ menit kontrakasi 3 kali dalam 10 menit lamanya 30-35 detik, lama kala 1 dihitung dari pembukaan 2 cm, ibu segera kerumah sakit Budi Agung dengan diaognosa bayi besar Ny”I” ditolong dengan sectio caesarea

3. Nifas

Melakukan pengumpulan data subjektif ibu mengatakan nyeri perut bekas operasi, pengeluaran darah dari kemaluan, flatus (-), BAK lancar,

BAB(-), dilakukan pemeriksaan dengan kesadaran composmentis TTV:TD 110/80 mmHg, nadi 82x/ menit, suhu: 36,5°C, respirasi 20x/ menit lochea rubra,TFU 2 jari bawa pusat, nampak luka operasi 10 cm tertutup dengan kassa steril.belu flatus, belum BAB, berdasarkan Asuhan kebidanan yang dilakukan pada Ny "I" dimasa nifas, tidak ditemukan adanya kesenjangan antara teori dan praktek.

4. Bayi baru lahir

Bayi lahir dengan sectio caesarea, bayi segera menangis kuat, gerakan aktif kulit kemerahan. Melukan antropometri dengan hasil berat badan 4200 gram, panjang 49 cm, lingkar kepala 34 cm, lingkar dada 32 cm, lingkar perut 34 cm, lingkar lengan atas 11 cm, apagar skor 7/8 suntikan Vik K 1 ml intra muculer di 1/3 paha bagian luar sebelah kiri 1 jam berikutnya diberikan injeksi HB 0 dosis 0,5 ml dipaha bagian luar sebelah kanan. Berdasarkan Asuhan Kebidanan yang dilakukan pada By Ny :I' pada BBL, tidak ditemukan adanya kesenjangan antara teori dan praktek

5. KB

Melakukan konseling tentang alat kontrasepsi pada Ny "I" hasil konseling ibu mengatakan memilih menggunakan alat kontrasepsi Pil , dilakukan pemeriksaan fisik hasilnya normal TTV,TD:120/70 mmHg BB 68 kg telah berikan KB Pil dan memberitahu cara minum kb tersebut pada Ny "I" tidak ditemukan adanya kesenjangan antara teori dan praktek.

B. Saran

Berdasarkan hasil penerapan Asuhan Kebidanan Komprehensif peneliti mempunyai beberapa pemikiran sebagai saran dalam upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan khususnya untuk menurunkan Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi.

1. Puskesmas Singgani

Bagi tenaga kesehatan khususnya bidan diharapkan dapat meningkatkan pelayanan dalam memberikan asuhan kebidanan yang menyeluruh serta mendeteksi kelainan secara dini dan mencegah terjadinya mencegah terjadinya komplikasi dalam masa kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan KB.

2. Bagi Responden

Bagi institusi diharapkan dapat menambah referensi dipergustakaan sebagai bahan edukasi dan dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi kebidanan.